

Meine Region

BEZIRK HORN

Vier Goldene für die Gilli-Mühle

Georg Gilli überzeugte mit seinen Produkten die Jury bei der Ab-Hof.

Seite 28

Foto: Martina Siebenhandl



Josef Schütz feierte seinen 70. Geburtstag

Jubilar ist in seiner Heimatgemeinde Röhrenbach vielseitig engagiert.

Seite 88

Foto: Eduard Reiningger



TAG DER LANDJUGEND

Gold und Silber für die Landjugend

Unter dem Motto „Wir wachsen weiter“ ging der Tag der Landjugend Niederösterreich über die Bühne. Die Gruppen aus Burgschleinitz und Röschitz wurden ausgezeichnet.

BEZIRK HORN Tausende Mitglieder aus dem ganzen Bundesland kamen beim Tag der Landjugend Niederösterreich am Messegelände Wieselburg zusammen. Höhepunkt der Veranstaltung war die Prämierung der Projektmarathon-Gruppen aus dem vergangenen Jahr.

Auch Gruppen aus dem Bezirk Horn stellten sich der Herausforderung, 42 Stunden für den guten Zweck zu arbeiten. Sie alle konnten beeindruckende Ergebnisse präsentieren. Mit „Silber“ wurde die Landjugend Röschitz für ihr Projekt „Back to school, nächster Halt, next Stop

– Volksschulgarten Röschitz“ belohnt. Im Schulgarten wurden Hochbeete gebaut, eine Aufstiegshilfe zum Rutschhügel und eine Sitzmöglichkeit errichtet.

Sogar „Gold“ gab es für die Landjugend Burgschleinitz-Kühnring. Die Gruppe über-

zeugte mit dem Projekt „Jetzt reich in Kühnring und da Gmoa, a Rastplatzl aus Hoiz und Stoa“. Es wurde ein Rastplatz am Holzlagerplatz errichtet.

Nach drei Jahren als Landesbeirat im Weinviertel verabschiedet sich Johannes Döllner von der Landjugend Burgschleinitz-Kühnring aus dem Landesvorstand. David Stefal von der Landjugend St. Marein unterstützt den Landesvorstand als Landesbeirat im Waldviertel ein weiteres Jahr.



▲ Gold holte die Landjugend Burgschleinitz-Kühnring: Markus Höhlmüller, Katharina Winkler, Dominik Huber, Anja Bauer (vorne, von links), Severin Leopold, Alexander Bernhuber, Bundeskanzler Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser und Hannes Bühringer (hinten).
Foto: Landjugend NÖ/Sophie Balber



▲ Silber gab es für die Landjugend Röschitz: Markus Höhlmüller, Johannes Kölbl, Christina Kölbl, Anja Bauer (vorne, von links), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Bundeskanzler Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager und Georg Strasser (hinten).
Foto: Landjugend NÖ/Sophie Balber